



## イタリアの世界的ソールメーカー「ヴィブラム」 国内最高峰のトレイルランニング大会 「ULTRA-TRAIL Mt.FUJI 2023」に初協賛

高性能ラバーソールの製造と販売を行うイタリアの世界的ソールメーカーの日本支社であるヴィブラムジャパン株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役：眞田くみ子）は、4月21日（金）から4月23日（日）にかけて開催された国内最高峰のトレイルランニング大会「ULTRA-TRAIL Mt.FUJI 2023」に初協賛しましたことをお知らせいたします。



「ULTRA-TRAIL Mt.FUJI（ウルトラトレイルマウントフジ）」は、2012年にスタートした、富士山麓を舞台に国際水準の環境保護対策と運営により開催される国際的なトレイルランニングイベントです。

2019年大会以来4年ぶりに海外在住の選手も受け入れもあり、大会開始以来最多の3,452名が参加され盛大に開催されました。今年は、距離164.7kmの「FUJI」（旧称・UTMF）と距離68.4kmの「KAI」を2つのレースが行われ、表彰台には国内各地から集まった有力選手と中国や韓国から参加した選手が肩を並べる結果となりました。

ヴィブラムは、国内最高峰のトレイルレースである「ULTRA-TRAIL Mt.FUJI」へ協賛することによってブランドの認知を向上するとともに、より多くのランナーのパフォーマンスへ貢献できるよう願っています。今後もアウトソールからランナーの皆様をサポートしていきます。



## ■ ULTRA-TRAIL Mt.FUJI とは

2012年にスタートした、静岡県富士市から山梨県河口湖町・富士吉田市にわたる165 kmにかけて開催されるトレイルランニングのウルトラマラソンレース。総距離100マイルにもおよぶ富士山の山麓、登山道、歩道、林道などを走りつなぎます。他に例のないアウトドアイベントを通して、自らに挑戦することの大切さと、トレイルランニングの魅力を紹介します。また、どこから見ても美しい富士山の文化と自然環境の素晴らしさを国内外に伝えていくものです。

公式HP : <https://www.ultratrailmtfuji.com/>

公式YouTube :

<https://www.youtube.com/channel/UCYTG7HNLx89OeaOsknc6mTg>



## 日本限定のウェブサイト“Vibram-ism”

ブランドストーリー、多彩な知見とこだわりある方々へのインタビューやコラム形式でコンパウンドの話や開発秘話などを公開中。靴産業に革新をもたらしてきたソールメーカーが持つ開発へのこだわりや歩みが、靴選びや靴作りの道標となるように想いを込めたコンテンツです。ヴィブラムならではの世界観をお楽しみください。

<https://vibram-jp.com/>

## ■ Vibram (ヴィブラム)

スポーツ、アウトドア、アスレジャー、セーフティ、ドレスやカジュアルフットウェア向けの高性能ラバーソールを提供するブランド。1937年に北イタリアで創業したヴィブラム社は、世界の登山界を変えたCarrarmato「カルルマート」、別名「タンクソール」を開発し、アウトドア産業に革命をもたらしました。今日、ヴィブラム社は世界中の一流フットウェアブランドに最高品質のソールを提供し続けています。

### 【会社概要】

会社名：ヴィブラムジャパン株式会社

代表者：眞田くみ子

日本支社：東京都中央区京橋2-7-14 ビュレックス京橋513

公式HP : <https://www.vibram.com/>